

Escrito por Redacción

Miércoles, 07 de Noviembre de 2018 14:06

---

**Por sus actividades dentro de la escuela y en apoyo a la promoción de Cultura de la Legalidad.**



En el Poder Judicial se llevaron a cabo el reconocimiento a maestros de la Preparatoria Maestros Mexicanos por su labor dentro de las actividades escolares.

Igualmente se dio un reconocimiento por las actividades públicas y de servicio, apoyando el tema de promoción de la Cultura de la Legalidad.

Entre los académicos que recibieron su reconocimiento, destacó la presencia del maestro Mauricio Islas, reconocido por su ardua labor en actividades relacionadas con la promoción de Cultura de la Legalidad.

Durante la entrega se contó con la asistencia de autoridades estatales. Municipales y de la Iniciativa Privada.

Escrito por Redacción

Miércoles, 07 de Noviembre de 2018 14:06

---

Este reconocimiento es el resultado de un gran trabajo en equipo realizado con apoyo de todos mis compañeros, dijo el maestro Isla.